

早野 新吾さん（平成7年卒）

ほほえみ水道 代表

◇お仕事の内容を教えてください

建物の給排水設備など、水道全般に関する事業等を行う会社を経営しています。

具体的には、主に、新築工事・リフォーム工事の給排水設備、公共工事の本管工事等水道に係る仕事全般、その他、住宅の庭等の外構工事等の仕事をしています。



◇仕事を通じどんなことに喜びを感じますか

若い従業員達に、一から仕事教えその従業員達が社会人として育て、一生懸命仕事に取り組んでいる姿に喜びを感じます。

◇将来の夢を教えてください

水道というライフラインに携わる商売として、近隣市町村・他等で更に活躍出来るよう、初心を忘れず、更に発展出来る様、頑張っていきたいと思えます。

◇専大北上高校ではどんな高校生活を過ごされましたか

高校時代は寮生活で、4人部屋又は3人部屋で3年間過ごしました。寮生活は色々な事がありましたが、凄く楽しい3年間でした。硬式野球部に所属し、甲子園を目指し、厳しい練習にも耐え同級生、仲間達と励ましあいレギュラー目指して、頑張りました。

3年夏に甲子園に行くことは、出来ませんでした。自分自身の一生の財産になりました。

◇専北生に伝えたいメッセージは何ですか

高校3年間は、一生に一度しか経験出来ない仲間達との、貴重な時間です。

コロナ化の中で、本当に大変なストレス等を抱えて、日々を過ごしていることでしょう。

まだまだ人生はこれからが、勝負です。高校時代の3年間を、将来 社会人になった時に十分に活かせるよう、頑張ってください。

☆取材後記

専北での3年間、多くの時間を仲間と過ごしチームプレーを学ばれた早野さん。その学びを生かし、今は、リーダーシップを発揮され、従業員のトップに立って会社を引っ張っておられるのだと思います。「従業員の成長が喜び」とのコメントにお人柄が感じられました。

私自身の経験ですが、普通に生活していても必ず遭遇するのが水のトラブルです。

水漏れや水詰まりは、素人では対応出来ず、電話一本で素早くトラブルを解消してくれる早野さんのような方は、私たちにはヒーローに見えます。 水は、まさにライフラインですね。

地域に頼られる存在として、益々のご活躍を！（担当：Y）